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Excelentíssimo Senhor 

Marcelo Monteiro Macedo 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana 
Mariana — MG 

Prezado Senhor: 

O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação regimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Chefe do Executivo, a seguinte Indicação: Asfaltamento 

da estrada que liga o distrito de Furquim aos sub-distritos de Cuiabá e 

Goiabeiras. 

Justificativa, 

Os sub distritos de Cuiabá e Goiabeiras encontram-se praticamente isolados do 

Distrito de Furquim e de Mariana. As péssimas condições das estradas não oferecem 

condições de tráfego. Existem trechos que somente a cavalo ou a pé. Quando adoece 

algum morador da região e precisa buscar atendimento médico, somente de maca. Os 

honrados moradores daquela promissora região clamam por condições dignas de 

locomoção. É verdade que sempre é feito algum serviço na estrada, mas vem a tempo 

chuvoso e volta tudo como era antes. O vereador subscritor desta indicação, radicado 

naquela região e conhecedor da situação, solicita o empenho do senhor Prefeito no 

sentido estudar a possibilidade de asfaltar aquelas estradas. O asfalto é caro, no 

entanto o retorno é certo e proporciona condições de manter o homem do campo em 

sua terra. Oferece condições de escoamento da produção de grãos, leite e 

hortigranjeiro mesmo no tempo chuvoso, evitando a evasão do homem do campo e 

sua família para a cidade. 

S Mariana, 28 de Maio de 2007. 
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Edson Agostinho de Castro Carneiro 
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